Pide Alito a PAN y PRD acabar diferencias y defender al INE

Ante las sospechas que se han generado y sobre todo los anuncios de Morena, la dirigencia nacional del PRI aseguró que no avalará ninguna reforma electoral que dañe al INE y el Tribunal Electoral y pidió al PAN y PRD, dejar atrás diferencias y fortalecer la alianza "Va por México" para defender a los órganos electorales.

Informó que aun cuando no se ha reunido con Marko Cortés y Jesús Zambrano, líderes del PAN y del PRD, respectivamente, los trabajos de la coalición "Va por México" de cara a los comicios del Estado de México y Coahuila continúan.

Alejandro Moreno, rechazó cualquier acuerdo con el gobierno federal para aprobar la reforma electoral del presidente López Obrador.

"Jamás vamos a aprobar ninguna reforma que dañe estructuralmente al INE, que le reste autonomía al INE, que le reste capacidad para realizar las elecciones", estableció. El PRI, dijo, "ahí se va a mantener".

Detalló que el PRI dio un ro-

tundo no a la iniciativa presidencial que se turnó a la Cámara de Diputados y en cambio se construye en San Lázaro, la posibilidad de generar consensos hacia una modificación en reformas electorales, que permitan autonomía, transparencia, competitividad, equidad y modernización".

NADA QUE DAÑE AL INE

Dijo que el tricolor no tiene nada que esconder y anticipó que su partido está por fortalecer el modelo democrático y por el respeto a los resultados electorales.

Moreno precisó que el PRI no ha presentado ninguna iniciativa en materia de reforma electoral e informó que en la Cámara de Diputados la participación de su bancada es el grupo de trabajo de comisiones que analiza todas las propuestas que se han recibido en el Congreso, sobre ese tema.

Recalcó que el partido no apoyará ninguna propuesta que debilite el INE o el TEPJF. (Alejandro Páez Morales) •